



2024年8月

児童発達支援事業所「ころころ」
TEL：053-424-6262
FAX：053-424-6263

<https://minnanomori.jp>

Email: korokoro_mori@carrot.ocn.ne.jp

だより

「日本は平和ですか？」と問われたら
どう答えますか？

今世界で起きていることは、日本の私たち一人ひとりと無関係ではありません。長引くウクライナへの侵攻、ガザにおけるジェノサイド（集団を標的とした暴力行為）など戦争は終わってはいません。さらに日本は戦争を前提とした軍備増強が進み、軍事費も莫大に増加しています。確かに国内では戦争は起こっていないかもしれませんが、日本が作った兵器がどこかの国で誰かの命を奪う凶器に使われているかもしれないと考えたと決して他人ごとではないのかもしれない。参考文献：みんなのねがい8月 全国障害者問題研究会
今年は戦後79年

戦争を知る人はますます減ってきています。8月になると TV やネットでも戦争の話聞く機会が増えていくと思います。戦争の加害と被害の歴史を知る事は、今の私たちがどう生きなければならないのか、どのような未来をつくっていきたいかを考えるきっかけになると思います。「どうせ声をあげても何も変わらない」そう思ってしまいそうな時だからこそ平和をあきらめず、子どもたちの声を聴き、どんな人も一人の人間として尊厳を守られるようお願い、考えていきたいと思っています。

8月24日（土）あいあい について

『わたしの幸せ』を教えてください。ころころの木に皆さんの描いた幸せの実を飾りつけをします。その後は クッキング（何を作るかは後日発表します）をします。

※エプロン、三角巾、手拭きタオル、着替えを持ってきてください。



夏祭り 大盛況！

7月20日（土）あいあい夏祭りをしました。みんなで作ったお神輿を担ぎ、親子でバスボムづくりをしました。食紅の液をちょうどよく入れるのに皆さん苦戦していました。各部屋では魚釣りと新聞プールを楽しんだり、駐車場にダダさんのキッチンカーが来て、かき氷・フランクフルト・水飴の販売もありました。綿あめを自分で作る体験もできて家族参加の和やかなお祭りになりました。



気持ちをあわせて わっしょい！

魚釣り
コーナー

バスボムづくり



LaQ(ラキュー)に夢中

自由遊びの時間にラキューに取り組んでいる子どもたち。

■や▲のパーツを繋げて好きな形を作ります。本を見て作りた

いものを決め、欲しい色と形のパーツや接続の部分も微妙に角度の違いがあるので、沢山のパーツの中から探し出し、指先に力を加減をしながらはめ込んでいく作業はなかなか至難の業です。そんな大変さも感じずに作りたい一心で取り組む子どもたち。完成すると達成感や充実感が味わえ、目と手先の運動にもなり集中力もついていきます。